



## 「本の寄贈」ありがとうございます！

5日(火)に大宜味村社会福祉協議会の前木秀治会長、前田悠嗣事務局長のお二人が来校し、赤い羽根募金協力への感謝の意を込め、たくさんの本の寄贈がありました。

この日は、代表して児童会のみなさんが寄贈された本を受け取りましたが、「うわあこの本おもしろそう！」と一人一人新しい本を手に取り大喜びでした。

児童会会長の宮城わらさんは、「たくさんの本のプレゼントありがとうございます。今年も募金をがんばり、多くの人を支援します。」とお礼の言葉を伝えました。今年度も、子供達のアイデアを生かした募金活動が展開されると思います。ありがとうございました。



## 「PTSA 作業」ありがとうございます！

7日(木)に、延期になっていたPTSA作業が行われました。この作業は、来る運動会に向けての作業で平日のお忙しい中ではありましたが、多くの保護者、ご家族のみなさんが参加してご協力頂きました。

明後日10日(日)には、大宜味中学校運動会、10月1日(日)には小学校の運動会が実施されます。日々の練習の成果を精一杯発揮し、感動をプレゼントします！どうぞ、楽しみにされてみてください。

作業へのご協力ありがとうございました。



## 上野聖子先生(栄養士)食育指導チャレンジ！

日々の子供達の健康を考えた給食の献立づくりに取り組んでいる上野先生ですが、学校の食育推進にも中心的な役割を果たしており、担任と協力して食育の授業、指導にあたっています。

今週は、全学年を対象に「食べることの大切さ」を伝える食育指導を行いました。特に今回は、運動会練習にも入るということで「朝ごはんの大切さ」についてのお話でした。

